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Reunião ordinária do colegiado do curso de Administração Púbica da 

Ufal/campus Arapiraca 

Aos nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às dezesseis horas e trinta 
minutos da tarde, por meio remoto, realizou-se a reunião ordinária do colegiado do curso de 
Administração Pública da Ufal/Campus Arapiraca, na qual estiveram presentes os professores 
Leonardo Prates Leal, Lucas Maciel Muniz, Marconi Tabosa de Andrade; José Rodolfo Tenório 
Lima; Rodrigo Pereyra de Sousa Coelho, Antônio Miguel Tenório Varjão dos Santos, Anderson 
Henrique dos Santos Araújo, Bruno Setton Gonçalves e a estudante Rosiane Maria de Lima. A 
reunião foi coordenada pelo professor Marconi, que também foi escolhido como relator. A 
pauta da reunião continha os seguintes pontos: informes; eleição da nova coordenação do 
curso; sala de professores do curso; apreciação dos planos das disciplinas ofertadas em 2022.2. 
iniciada a reunião, o professor Marconi deu informe acerca da aproximação com a prefeitura 
de Arapiraca, por meio do projeto Viver Melhor, que também sinaliza a possibilidade de 
abertura de frente de estágio e desenvolvimento de TCCs. Com relação a eleição da nova 
coordenação do curso, o colegiado discutiu e aprovou as regras para o pleito, definindo as 
datas para a realização do processo, que terá início no dia dez de fevereiro e finalização no dia 
24 de fevereiro de 2023. O ponto relativo à avaliação dos planos de disciplinas foi discutido e o 
colegiado encaminhou a compilação dos planos pelo coordenador e preparação da discussão 
para data posterior ao período do carnaval. O último ponto da pauta resultou no 
encaminhamento da formalização, junto à coordenação de infraestrutura do campus, da 
utilização da sala disponibilizada no bloco B (antiga sala do Tronco Inicial) e de uma das duas 
salas atualmente compartilhadas com o curso de Administração, que devem funcionar como 
salas de professores de uso exclusivo do curso de Administração Pública. Antes de encerrar a 
reunião, foi discutida a necessidade de pautar correção no PPC do curso, junto ao NDE, com a 
finalidade de deixar claro que atividades de monitoria não podem equivaler à atividade de 
estágio. Terminados os trabalhos, inexistindo qualquer outra manifestação, lavrou-se a 
presente ATA que, lida, foi aprovada e assinada por todos os presentes.  
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